

## Motion adoptée par le Conseil Syndical du SNUDI FO 81

Le Conseil Syndical réuni ce vendredi 15 novembre considère que les mesures annoncées par ce gouvernement illégitime constituent une attaque d'une violence inouïe contre nos droits, notre pouvoir d'achat et nos conditions de travail.

Nous n'acceptons :

- Ni la mise en place de 3 jours de carence et l'indemnisation à 90% des jours d'arrêt maladie qui nous feraient perdre des centaines d'€ à chaque problème de santé ;
- Ni le blocage des salaires qui ne ferait qu'accroître l'effondrement de notre pouvoir d'achat ;
- Ni les 4 000 suppressions de postes qui se traduiraient par des classes plus chargées, et encore moins d'enseignants remplaçants ou d'enseignants spécialisés.
- Ni le maintien de la réforme des retraites.

Au contraire nous exigeons une réelle augmentation de la valeur du point d'indice et des créations de postes à hauteur des besoins permettant à l'Ecole publique de fonctionner normalement.

Et alors que les ministres Genetet et Kasbarian s'attaquent à tous nos droits, rien d'étonnant à ce qu'ils se refusent à condamner les propos outranciers d'un ancien président qui estime que les enseignants « travaillent 24 heures par semaine, 6 mois dans l'année » !

Trop c'est trop !

Face à la violence des mesures gouvernementales, une réponse à la hauteur s'impose, qui ne peut se résumer à une énième journée d'action isolée et inefficace.

Face à ce gouvernement, c'est bien la grève par le blocage qu'il faut organiser.

Les cheminots appellent à la grève illimitée à partir du 11 décembre, mouvement auquel se rallie FO pour une grève de la Fonction Publique de 3 jours.

Le Conseil Syndical appelle les collègues à se réunir dès lundi dans les écoles pour discuter de l'organisation de la grève avec les cheminots afin que nous puissions mener la grève **tous ensemble**, pour faire reculer ce gouvernement et gagner sur toutes nos revendications !

Le Conseil Syndical décide d'apporter tout son soutien aux cheminots dès le 21 novembre.

Nous y sommes prêts ! L'union fait la force !

Adoptée à l'unanimité